



**L'association CHATELBRIDGE** a fêté ses 10 ans en Juin 2017.

Ce club né par la volonté de quelques passionnés, compte désormais 145 membres et attire des joueurs et joueuses de toutes les communes proches de Châtelailon-Plage.

Dans le magnifique *Espace Beauséjour*, sont organisés deux à trois par semaine –toute l'année- des tournois de régularité et des simultanés nationaux (compétitions disputées sous l'égide de la Fédération Française de Bridge).



Doté d'une Ecole de Bridge regroupant près de 40 élèves, ChatelBridge offre la possibilité de se former à ce jeu passionnant.

Les cours se déroulent sous la conduite d'un professeur diplômé dans le cadre d'un partenariat avec la mairie de Chatelailon-plage.



ChatelBridge compte parmi les clubs importants des Charentes Maritimes, son dynamisme et sa convivialité sont très appréciés dans toute la région.

Plusieurs animations sont organisées chaque année pour les membres et le club participe notamment au Téléthon lors d'un marathon de bridge en liaison avec deux autres clubs.

Mais l'événement phare de la saison est incontestablement le **FESTIVAL de Bridge** organisé chaque été, qui figure dans le programme estival de Châtelailon-Plage.



L'équipe dirigeante de Chatel Bridge